
28ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 24/09/2019. 

 

         Aos vinte e quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e 

dezenove, as dezenove horas, na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do 

Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com 

a presença dos Srs. Vereadores: Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, 

Cleber Mariano da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, 

Livercino Domingues, Ricardo Batista dos Santos e Valdinei Luca da Silva. Foi realizada 

uma oração pelos presentes e a leitura do expediente pela senhora secretária. Na 

sequência passou-se a votação do requerimento do Vereador Renato: “Requer 

informações/documentos comprovantes de pagamento e gastos com combustíveis e 

lubrificantes no setor da saúde; comprovantes de pagamentos com óleo e lubrificantes no 

setor de Obras e Viação”, o qual foi aprovado por unanimidade. Após, passou-se a 

explanação e analise dos Projetos de Decretos Legislativos que versam sobre as 

Prestações de Contas do Executivo dos anos 2010, 2011 e 2014. A Comissão de Finanças 

e Orçamentos, apresentou os seguintes projetos, pela aprovação das contas, conforme 

artigo 202, §2º do regimento interno: PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N° 

002/2019, que dispõe sobre a APROVAÇÃO das contas do Executivo Municipal, referente 

ao Exercício Financeiro de 2014, e dá outras providências. PROJETO DE LEGISLATIVO 

DECRETO N° 003/2019, que dispõe sobre a APROVAÇÃO das contas do Executivo 

Municipal, referente ao Exercício Financeiro de 2010, e dá outras providências. PROJETO 

DE DECRETO LEGISLATIVO N° 004/2019, que dispõe sobre a APROVAÇÃO das contas 

do Executivo Municipal, referente ao Exercício Financeiro de 2011, e dá outras 

providências. Todos os projetos devidamente acompanhados do Parecer da Comissão de 

Finanças e Orçamento, justificando-os. Na sequência ficou definido pelos senhores 

vereadores que a votação dos mesmos ocorrerá na sessão ordinária do dia 12 DE 

NOVEMBRO DE 2019, as 19 horas no Plenário da Câmara Municipal de 

Congonhinhas. A votação será aberta, conforme decidido por unanimidade pelos 

senhores vereadores. Por fim, o Senhor Presidente determinou que sejam notificados os 

responsáveis pelas referidas contas por correio com AR, para que querendo se 

manifestem e para ciência da data da votação. A notificação deverá conter as informações 

a respeito da data e horário da votação do projeto de Decreto, cópia do Parecer do 



Tribunal de Contas, cópia do parecer da Comissão de Finanças e Orçamento, cópia do 

Projeto de Decreto. Em seguida, passou a palavra para o Vereador Renato, que 

agradeceu a presença de todos e reiterou o pedido de Requerimento protocolado na data 

de 22/05/2019, referente a Cópias de comprovantes detalhados de gastos com o 

fornecimento de Cestas Básicas pela Ação Social Municipal, e também Cópias dos 

Relatórios de visitas técnicas às famílias atendidas no período de agosto de 2018 a abril de 

2019. Foi solicitado envio de oficio ao Secretário da Saúde para que informe o andamento 

da licitação para aquisição de remédios pelo Município. Após, passou a palavra para o 

Vereador Ademar, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para 

realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador Cleilson, que agradeceu a 

presença de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. Após passou a 

palavra para o Vereador Ricardo, que agradeceu a presença de todos e disse não ter 

indicações para realizar no momento. Foi solicitado, em nome da Câmara, o envio de oficio 

para a Cerâmica Planalto, solicitando uma reunião para tratar de assuntos de interesse do 

Município. Após passou a palavra para o Vereador José Fidelis, que agradeceu a 

presença de todos fez indicação ao setor competente para que faça a limpeza dos bueiros 

e o desentupimento das manilhas da Rua: Pintassilgo e reparos nas Ruas do Conjunto 

Hab. Camilo Scussel, a qual foi aprovada por unanimidade. Após passou a palavra para o 

Vereador Livercino, que agradeceu a presença de todos e fez indicação ao setor 

competente para que coloque outro alambrado em volta do campo do Estádio de Futebol 

Frei Demétrio, atendendo a pedido das pessoas que frequentam o local, que se encontra 

sem proteção, a qual foi aprovada por unanimidade. Após passou a palavra para o 

Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para 

realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que 

agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. O 

senhor Presidente, juntamente com o Vereador Everton, fez indicação ao setor competente 

para que seja vista a possibilidade de perfurar um Poço Artesiano no Patrimônio de Santa 

Maria, para atender as necessidades dos moradores daquela localidade, a qual foi 

aprovada por unanimidade. E não tendo mais nada a tratar, encerrou a reunião, do que 

para constar a presente ata, que vai assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, 

Sr. Presidente, 1º Secretário e demais vereadores.  

 


